INDUSTRIAS SOLEY

A las señoras lavanderas y consumidores del famoso JABON "YELOS"

AVISAMOS QUE:

DEBIDO A LA ENORME ESCASEZ Y ALZA DE LOS MATE-RIALES, NOS VEMOS OBLIGADOS A SUPRIMIR LAS VENTAS MAYORES DE UN QUINTAL,

A PARTIR DE HOY 7 DE JUNIO.

EN LA FERRETERIA SOLEY CONTINUAREMOS VENDIENDOLO AL DETALLE

CO.80 LA BARRA de una Libra

A los comerciantes detallistas lo venderemos a @ 70.00 QUINTAL, a fin de que ellos lo puedan detallar a 0.80 LA BARRA o sea igual que en la Ferreteria.

INDUSTRIAS SOLEY

NOTA IMPORTANTE: COMO NO QUEREMOS ESPECULAR CON EL JABON, a partir de hoy en un mes mantendremos el mismo precio en el articulo por tener existencia de materiales. Pasado este tiempo, con motivo del alza del cebo por las dificultades existentes con el problema del ganado, principal materia prima del jabón, no podremos garantizar el mismo precio a nuestros estimables clientes.

EL SECTOR 7 ELIGIO OBJECIONES AL PROYECTO . . . **NUEVO COMTE**

asamblea, el Sector Número 7 de B que tomará el Banco Nacional de co de Seguros. la Sección de San José de Vanguartita Popular elegió un nuevo Comite por acciones Preteridas de Clase B de aportar @ 251,000 pero no con el fin de llenar algunas carantes, que habían sido producidas por la integración del Comité Seccional y por los quebaceres de algunos de ans integrantes, que se ven precisados a atender otras labores imposten es de nuestro Partido.

El nuevo Comite quedo integrado rio. de la siguiente manera

lerin; Secretario de Diganización, emisión de bonos de un millón de co millones y medio de colones? Si se J. Rafael Campos; Secretario de Por Jones por Ley Nº 259 de 18 de agos encargara al Banco y no a la Sociépuranda, Antonio Valerin; Secretarão to de 1941. Esas bonos están a car dad Anônima la construcción, se po-Campesino, Wilfrido Sanchea; Sorre go de la Municipalidad, puesto que im dria consignar la misma autorización tario de Finanzas, J. Manuel Ruis: plican gravemente en el 50% de la para adquirir dinero Emprestado en

En los circulos del Partido se prone esperanta di que estos compane- una Sociedad Anônima. ros realizaran una borna labor, darkgrass ventido de responsabilidad.

murio el 10 de Junio. Era el pa- iria en trebua años una suma enor- te y de lo que hay construido, val- tículo 20 del prowecto, el 50% de Eso significaria, o podría signifidre del compañero Juan Maria Umaña Alpirar, militante de la célula Tibás. Para el companero Juan Maria y demás familiares nuestro sentido pesame.

Agentes de Provincias del Semanario "TRABAJO"

Manden a este Apartado toda la correspondencia, asi como el dinero certificado.

JOSE VINAS

Seguros: © 249,000 representados pre fornarán ciertos particulares; y 500,000 representados por accio creemos que eso seria erróneo. En ses Comunes de Clase C que adqui rician los particulares.

Para poder edificar lo que hay cons ciedad Anónima para émitir cédulas Secretario Juvenil, Carlos Luis Cor renta que produsca el Mercado Ceo la forma prevista en dicho Artículo Preferidas de Clase B que debe te Obando, y Secretario de Actas y C. ción un aporte del Estado, significa no hace falta; la eliminación de los nes Preferidas de Clase B que de-Juna denda de un millón de colones, particulares aborrarla mucho dinero Joen tener los particulares. Lo que sin contar sus intereses.

tares y el Banco Nacional de Segu- tículo 3º). Ricardo Umañana Sánchez tivo en dictas para la Directiva, « sin tomar en menta el valor del lo jademás del 6% que le asigna el ar go del Mercado Central.

me que es preferible que se dedique sentados por la construcción realiza al pago de planillas municipales si hasta la fecha; € 251,000 represen el capital que habrian de aportar los El martes 12 de junio, en numero tado por acciones Preferidas de Clase particulares lo podiera suplir el Bau

> Podra decirse que el Banco oue-\$750,000. Sin embargo, nosotro ptimer lugar el costo de la obra no exigiria una erogación global úni Anotamos sobre este punto lo i- ca; los gastos se frán baciendo por tractos conforme avance la construe a) El aporte del Estado es iluso- ción. Por utra parte, no autoriza el Articulo 26 del proyecto a la So-

a la Municipalidad. Si se climina el Estado, que no tie yecto, entre el Banco de Seguros y Banco y los accionistas particulares. a que todos ellos han sido ejementos ne por que resultar accionista, que los particulares accionsitas aporta- c) 50% para la Municipalidad.

Nuestras félicitaciones para ellos, ros. El aporte de € 749,000 que ha. La sociedad podría numentar el facciones en sus primeros treints texto, ni en el resto del proverto tes brian de hacer los particulares reria (monto del negocio con empréstitos años, puede afirmarse en números acerca de las amortizaciones del cael que obligaria a la formación de hasta de C 4.500,000 (Art. 26). | redondos que el millón de colones pital de C 4.500,000 que la Socie | MEJORAS AL PROYECTO: la Sociedad Anonima; y es sabido El Mercado, ya construido con el ca aportado entre el Banco de Seguros dad purhera emprestar al amparo del de todos que en aparato administra- pital inicial y el capital emprestado, y particulares accionistas, tendrá, artículo 26, emitiendo valores a car

Idria & 5.500,000. Si estimamos env el lote y lo construido valen & 1.500,000, el negocio del Mercado Central significaria una inversión de siete millones. Un negocio de es ta magnitud significa rentas, ganan cias o beneficios, proporcionados el capital de siete millones invertidos.

Cómo se distribuirían las ganantias, rentas o beneficios de tal nego io? Lo dice el Artículo 21 del pro

Después de pagar el 6% preferen e al millón de colones invertido por d Banco y los particulares, las ganancias se distribuyen asi;

Secretaria General. Clemencia 📆 truido hasta la fecha, se autociró una sobre el Mercado hasta por custro gaste de esta suma, se distribuirá en do. turación de la Sociedad.

no se gaste en este dividendo se dis

a) 25% para mantenimiento y re millones de colones que represerta- administración del Mercado, la Mo- del Articulo 25 del proyecto. facciones de edificio. Lo que no se rá el Mercado Central ya construi- nicipalidad lo recibiria con una deu e) Al pago de interes y amorti- MOCION CONCRETA

Viene de la pag. UNO reaccionarios y germanófilos del ejército español, puesto que en febrero de 19'6, el General Sanjurjo, fefe máx visible que Franco en aquella época de la sublevación contra la República, con el pretexto de asistir a los Juegos Olimpicos en Alemania, se entrevistó con Hitler, Hess, von Ribbentrop y con los Generales von Blomberg, von Fritsch y von Beck. Esto en cuanto a los preparati vos del golpe de Estado hitleriano, militar y falangista contra la República Española.

Pero una vez consumado éste por Franco, y con vertido en larga guerra patriótica por el pueblo español, tampoco Alemania nazi consideraba que fuese un cuarto frente sin importancia su intervención política y militar en ella. El informe que el General alemán Rei chenau, que fué Jefe de Estado Mayor del Reich y Jefe del Cuerpo del Ejército de Munich durante la guerra de España, hizo a los jefes nacional socialistas y que se pur blicó con todo detalle en L'Ordre, y en News Chronicle, el 11 de junio de 1938, puede sacar de dudas al desmemo riado Ministro de Negocios Extranjeros de Franco Citaremos sólo estos cortos pasajes: "Nos hemos establecido, dijo el General Reichenau, sobre las líneas estratégicas vitales de Francia e Inglaterra. En eso reside el significado supremo de nuestra intervención en España" Tampoco el papel de espías al servicio de Alemania que jugaban los falangistas, era considerado gesto carente de importancia, puesto que Reichenau decía que "la fron tera es un campo de trabajo excelente para recoger y trasmitir informes, y por otra parte, es más fácil introducid en Francia, españoles, que alemanes, para realizar trabajo de espionaje".

Que Franco fué, desde el comienzo de la guerra, un hitleriano de la máxima confianza de Alemania nazi, se patentiza en estas conclusiones que Reichnau sacaba al final de su informe: "La solución de los problemas de Gibraltar, de las Baleares y de las relaciones de Españo con las potencias occidentales, así como del de la fuerza nacional de España en el porvenir, debe quedar en manos del General Franco. Nosotros podemos tener la ma yor confianza en él y en su causa, como resultado de nuestra experiencia en el pasado."

Es posible que para el Ministro de Negocios Extranjeros franquista que dijo que España se adhirió al pacto anti-komintern sólo platónicamente, el sucio affaire de la División Azul sea también un gesto carente de importancia Pero por muchas que hayan sido las ferocidades

alizadas por los alemanes, ni el pueble seviético, in Aliados, pi las personas decentes considerarán nun gestus furente de importancia los asesinatos, los roboviolaciones que ham realizado los bandidos de la División Azul, mandados por los criminales de guerra Muñoz Gran de, Infante, Pimentel y otros jefes hitlerianos españoles. Sin embargo, el gesto más carente de impoteancia. acaso sea la ocupación de Tanger por el Estado hitleria no de Franco.

Y si dejamos los gestos carentes de importancia, sobre los que se pueden escribir varios volumenes, y pasamos al capitulo de lo que Lequerica llama discursos insensatos, hemos de convenir en que el primer insensato e Franco, jefe hitleriano del Estado falangista español superior jerarquico del Ministro Lequerica. Franco ofre ció en su discurso de Sevilla un millón de españoles a Ililer en caso de que el camino de Berlin se hallara abierte cuando crefa que Alemania estaba ganando la guerra Kr otro discudso pronostico que la guerra ya estaba perdidi para las democracias y con el mismo desembarazo con que les pide ahora que le dejen intervenir en los probe mas de da post guerro, pedia entonces a Hiter que no alvidara regalar a España algunos territoios.

Posibemente Lequerica ama discursos insensatos a aquellos en que Franco, perdida ya la fe en la victoria na zi, seguia ayudando a Hitler y diciendo que "la guerra ha entrado en un callejón sin salida", y que al no poder ganarla ninguno de los beligerantes, "había de hacerse la paz". O seguramente, el Ministro de Franco tildara, de discurso insensato aquel en que el Caudillo hitleriano seguia ayudando a Hitler, al pedir en las columnas de El Español, órgano de la Falange, una alianza untisoviética en el Mediterráneo, porque la Gran Bretaña debia estar ya al corriente de las aspiraciones soviéticas en

Y si esos no son los discursos insensatos a que se refiere Lequerica, se tratará seguramente del que, a reiz de la muerte del Presidente Roosevelt, trasmitió la radio nacional falangista, afirmando, poco más o menos, que "ahora si que la guerra se decidirá en favor de Alemania. porque las guerras no las ganan nunca la mayor fuerza. ni el mejor material, ni los mejores militares, sino lo imprevisto, y lo imprevisto en esta guerra ha sido la muerte de Roosevelt".

Para todas las personas inteligentes y honradas, isa manifestaciones del Ministro de Negocios Extranjeros de Franco son, además de insensatas cínicas.

Moscu, mayo de 1945.

CONFEDERACION DE TRABAJADORES DE COSTA RICA

(C.T.C.R.)

Invita a todos los trabajadores al GRANDIOSO ACTO DE MASAS que se celebrará mañana DOMINGO 17 de Junio, a las 9 de la mañana, en los salones del Instituto de Alajuela, en homen aje de la FEDERACION DE TRABA-JADORES DE ALAJUELA.

Después del acto se celebrará un partido de Foot Ball y un alegre baile en el local de la Federación. DE SAN JOS E saldrá un tren a las 7 de la mañana, por el Ferrocarril al Pacífico. Provéase de su tiquete en el local de la C.T.C.R.

tre el Banco y los accionistas parti. Es posible que un capital de an cedulas hipotecarias que podrian con Banco en la construcción. culares, después de treinta años de millón de colones, además de recibir Jucir a un remate del Mercado. su interes legal, pretenda distrutab) 25% para un dividendo adicio de la mitad de los beneficios que pro una deuda adicional; porque hay ade nal de 6% para las 251 acciones durea un negocio de siete millones más el millon de colones de 5oños con la comunidad, minque sea parde colones que no han sido inverti- del Mercado de la Ley Nº 259 de dero; Secretario Sindical, Carlos tral Lejos de significar esa construe 26º La constitución de la Sociedad our el Banco; y para las 249 accio dos por el Banco in por los accio. 10 de agosto de 1941 que ya citanistas particulares? Eso es simple- mos, que tiene gravada la mitad de

TERCER DEFECTO: El artici @ 3.000,000 de los Bonos de Sanca b) Es innecesaria la formación de SEGUNDO DEFECTO: En la tribuira al terminar los treinta años to 28 del proyecto es el único que en intento de San José 1941, que, por Sociedad Anônima supuerta en el pro de duración de la Sociedad, entre el forma expresa habla de las obliga- l'hy Nº 20 de 7 de noviembre de ciones que axume la supuesta 5)cie 1941 tiene gravado el otro 5% de dad Anonima. En el se contempla la misma renta del Mercado. destacados, disciplinados y con un darian en la Sociedad sólos partico- rian un capital de C 1.000,000 (Ar Como en un edificio de concreto una reserva para la amortización de

Creemos nosotros, --por lo extues es posible que nada se gaste en re las acciones; pero nada se dice en en to-, que deben hacerse las siguien-

19-No debe formarse la Socieda l Anónima. Debe encomendarse al Banco Nacional de Seguros la compital que invierta disfrutara del ineres que sea prodente figarla. La dministración del Mercado piede encomendarse a un pffrsonero del Banco, mientras este sea acreedor. Si el Banco no trese el millón de es lones disponibles o si lo tiene, de'sc gozar de la autoritación para emprestar, que a la Sociodad Anônima concede el Artículo 26 del provec-

produzca el Mercado Central de en CRISIS AZUCARERA. destinarse:

a) A la atrección del servicio de nos del Mercado y de Saneamiento que se autorizaron por Leyes Nº 259 y Nº 20 citadas untes.

b) Al pago de intereses y amorti

los beneficios de un negocio de riete car, que después de treinta años de Banco conforme a la autorización (Central, fibre de todo gravamen.

ta de € 4.500,000 garantizada con ración del capital que invierta el

Y esta deuda seria a manera de cas municipales para que podemos del proyecto, pedimos a la Municiumplir las obligaciones contraldas palidad que acuerde:

menor tumpo posible, su Marcado P

Con base en el analisis anterior ; Todo execulente debe ir a las ar- en las proposiciones de enmoca la

"Divigirse a la Comisión de Cabernación del Congreso a fin de ma. 3º-Amorticado así todo el capital al dictaminar, se sirva tomar en pendiente de pago con sua interesea, quenta este punto de vista de la Catla centa que produce el Mercado; y la Minicipalidad debe recibir, en el poración Municipal de San Jose

en el Gobierno existen muchas vact laciones; mucha debilidad para abordar y resolver ciertos problems a tica".
Precisamente esa es la ruson por la p. cual ceisten situaciones graves para car la linea de la Confederación que la clase trabajadora; por ejemblo, se acuocia d atraso co el paro de los trabajadores de tensento y los despidos en vimiento obrero esta detrás de 11 masa de los mismos trabajadores, apopiandojo. Pero debe saber samtrabajadores.

República a vencer um propias va vos.

Nosatrus miimos, cuando firmames el pacto con el Republicano Nacional decembrance el "derecho de em-

Por lo tanto no vacifamos en son

El Gibierno debe saber que el mo-

then, que los trabajadores organica-La clase trabajadora, sin dejar de dos rectaman mucha energia para ser aliada del Gobierno, puede y sebe resolver los grandes problemas sociatrucción del Mercado Central. El ca adoptar una actinul beligerante, ca les y mucha escrupulosidad para se pas de ayudar al Presidente de la solver los problemas fadininistrati

DE BARRIO

Barrio MEXICO Salon del Partido

JUEVES 21 DE JUNIO

cia a cargo del Diputado Alfre- Carballo, Sobre: ORIGEN DE do Picado, Sobre: EL ORIGEN LAS DIVERGENCIAS ENTRE 2"-Los beneficios o centas que Y CAUSAS DE UNA NUEVA FRANCIA, INGLATERRA Y

Barrio KEITH Salon del Partido

JUEVES 21 DE JUNIO A las 7 de la noche. Conferen. A las 7 de la noche. Conferen cia a cargo del Diputado Luis

YA TENEMOS 14 SUSCRITORES QUE PAGAN C 5.00 MENSUALES

Nos faltan 86.

Antes de fin de mas tenemos que completar 100 suscritores de C 5.00. Cada célula debe con sación del capital que empresa el seguir una suscrición de C 5.00.

RESULTADO FINAL de la última CAMPANA de RECLUI

PRIMER PUESTO: Sección de Limón Tenía que reclutar un mínimo de cien nuevos militantes. Recluto 207 nuevos militantes.

Alcanzando un pocentajed de ediciencia en su tarca de 207 por ciento.

SEGUNDO PUESTO: Sección de Turrialba. Tenia que reclutar 75 nuevos militantes Recluté 101 nuevos militantes

Alcanzando un porcentaje de oficiencia en su tarea de 134 por ciento.

TERCER PUESTO; Sección de Puntarenas Tenia que reclutar 500 nuevos militantes. Reclutó 87 nuevos militantes Alcanzó un porcentaje de eficiencia en su tarea de 87 por ciento

CUARTO PUESTO: Sección de San José.

Tenia que adelantar 500 nuevos militantes. Reclutó 212 nuevos militantes. Alcanzó un porcentaje de 70 por ciento.

QUINTO PUESTO: Sección de Cartago Tenia que reclutar 75 nuevos militantes. Reclutó 45 nuevos militantes. Alcanzó un porcentaje de 61 por ciento.

SEXTO PUESTO: Sección de Heredia. Tenía que reclutar 75 nuevos militantes. Reclutó 41 nuevos militantes.

Alcanzó un porcentaje de 54 por ciento.

ULTIMO PUESTO Porcentaje general 69.4 por ciento.

Fueron reclutados 694 militantes nuevos, faltando 304 para alcanzar la consigna señalada.

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministeno de Cultura y Juventud. Costa Rica.

Secciones de Puerto Cortés, Alajuela y Guanacaste